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Assemblée générale 

17 octobre 2020 

L’Amitié 

LINGOLSHEIM 
13H30 

 

 

 

Thomas ANTH, Président du CODEP, remercie l’ensemble des personnes présentes cet après-midi, 
leur présence montrant l’intérêt portée à l’activité de l’ensemble des clubs et des commissions. 

Il remercie d'avoir fait l’honneur de leur présence : 
- Monsieur Haas-Becker Président du CROS Grand-Est 
- Yves Hermann, président du CDOS 67 

- - Pascale Zehner : chargée des sports de nature au CD 67 
- - Marie Ringeisen : chargée des sports de nature au CROS Grand Est 
- Michel Lambinet, membre du comité directeur national 
- Bernard Schittly, président du comité directeur régional Grand Est 

 

Merci à tout le comité qui a travaillé depuis 4 ans, voir 8 années pour certains. 

 

Un clin d’œil à notre partenaire Finway qui a réalisé des masques durant tout l’hiver  

 

Excusés : 

- Jean Louis Blanchard, président de la FFESSM 

- Catherine Graef-Eckert, conseillère départemental et maire de Lingolsheim 

- Madame IMBS, maire de Holtzheim 

- Mme Isabelle Guyot, directrice départementale déléguée de la DRDJSCS Grand Est 
- Olivier Drentel, chef de la mission sports DRDJSCS Grand est 

- Maxime LEMAIRE, conseiller en développement des politiques sportives DRDJSCS Grand-Est 

 
 

Ordre du jour : 
• L’approbation du rapport moral,  

• Le rapport financier 

• L’avis des réviseurs aux comptes 

• L’approbation du rapport financier  

• Budget prévisionnel 

• Approbation du budget prévisionnel 

• Élection du comité 

• Dépouillement et annonce 

• Réunion du comité 

• Élection du président en huit clos 

• Élection du président par l’assemblée 

• Dépouillement et annonce 

• Élection du bureau en huit clos 

• Annonce 

• Points divers.  

 
26 clubs ou SCA sont présents sur 34 (76,5%), 77 voix représentées sur 87 (88,5%) le quorum d'un 

quart des voix est largement atteint, l'Assemblée Générale du Comité Départementale du Bas-Rhin peut se 

tenir. 
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1. Approbation du PV de l'AG de 2020 

Le rapport a été mis en ligne sur le site 

Il n’appelle aucune remarque 

 

Approuvé à l’unanimité 
 

 
 

2. Rapport moral 

2.1. Rapport moral du président 
 

 

Remerciements : 

 

 

 

 

 

Jean-Pierre Goehner est depuis une trentaine d’année au sein du Codep, ainsi que 

Véronique Goehner. Ils laissent leur place après toutes ces longues années de 

collaboration. 
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Raymond Ertlé il nous a 

accompagné dans toutes les 

manifestations. Un grand 

monsieur qui passe la main 

également. Merci à lui. 
 

 
 

-  

 

 

 

Magali Frey quitte le 

comité directeur, 

mais qui se 

représente à la 

présidence de la 

commission 

technique du Codep. 

  

  

 

 

Frédérique 

Boltz qui quitte 

son poste à la 

commission 

Biologie et 

environnement 
 

 

-Laurent Caillère, qui 

passe la main au sein 

de la commission 

sous-terraine. 
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Remerciement au comité pour son travail : chacun participe aux travaux du Codep 

 

 

 
 
Un clin d’œil pour FINWAY qui a confectionné 65 000 masques pour leur intercommunalité 
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Réunions : 

 

 

- 3 réunions de comité dont une en visio  

- Plusieurs réunions pour faites de la plongée 

 Réunions féminisations 

  

Compte rendu à disposition sur le site du Codep 
 

 
 

 

Nos présences : 

  

Colloque : 01 

février 2020 
 

Le colloque a eu lieu 

à la Faculté de 

Médecine. 

. 
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Remise du trophée Egalité et Diversité 

é  

Une remise de trophée pour la mixité du Grand Est avec une dotation de 5000 €, merci à Kathy et Valérie qui 

ont rédigé le dossier et merci à toute l’équipe féminisation du Codep. 

 
 

 

 

Réunion des Présidents 
 

Une réunion de présidents dont les thématiques ont 

bien été appréciés s’est déroulée à la Gravière du 

Fort 
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FEISME : 13 -14 – 15  Mars 2019  
  

La Feisme a été annulée au dernier moment pour 

cause de COVID, mais une projection nocturne 

a été réalisée, Merci à Michel pour cette belle 

initiative. 
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 AG de l’EST avec la réunion 
des présidents de Codep les 7 
et 8 mars 2020 à Tomblaine 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

Faites de la plongée  

 
Faites de la plongée inédite en remerciement aux 

clubs qui consacre leur énergie à la tenue de cette 

fête chaque année. 
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La gravière en rose :  

 
La Gravière en Rose n’aura pas lieu, 

mais nous continuons de soutenir la 

Ligue Contre le Cancer avec des dons 

de sponsors. Un délégué par club 

pourra récupérer les objets 

commandés. 
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CONVENTIONS IRIS ET CLEMENCEAU CODEP ET CAMNS 

 

 

 
Convention avec le centre Clémenceau et lEM des Iris pour des baptêmes handisub. Au moins 6 séances dans 

leurs centres et en milieu naturel. Plusieurs clubs accueillent des Pesh 

 . 
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Subventions 

 
Gros travail de Claude et Fabrice : lourds dossiers 

 

Un merci aux institutionnels pour les subventions de 

l’ANS et pour la convention d’objectif du 

département du Bas Rhin. 

 

 

 
 

 

 

 

 

Communication 
 

Les événements des commissions sont diffusés aux présidents de clubs, ainsi que sur le Facebook et le site du 

Codep. 
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Nombre de licenciés 

 
Un nombre de licenciés reste stable, 

on verra ce qui va se passer sur la 

saison à venir. 

 

 

 

 

 
 

 

PSP 
Création d’une commission PSP, proposée par Philippe Flory. Une activité qui est très appréciée  

 
 

 

 

 

 

 

Mise au vote du rapport moral 

 Approuvé à l’unanimité 
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2.2. Commission Technique – Magali Frey 
 

Technique 

Formations 2019-2020 
 

• Formation GP 

 15 cours théoriques à la GDF et 1 cours en visio 

 22 stagiaires GP en formation 

 

• Formation MF1 

 15 péda théo et orga à la GDF et 6 péda annulées 

 12 stagiaires MF1 en formation 

 Journée de péda pratique et IPD annulée 

 

• Stage initial initiateur et TSI 

 27 Stagiaires Initiateurs en formation 

 4 Stagiaires TSI 

 18 encadrants MF1/MF2 

 19 et 20 octobre 2019 

 

• Stage en situation initiateur 

 Les 2 journées en mai de péda annulées 

 

• Examen initiateur  

 14 Candidats Initiateurs reçus sur 14 

 14 encadrants MF1/MF2 

 13 septembre 2020 

 

 

Formations 2020-2021 
 

• Stage initial initiateur et TSI, le 7 et 8 novembre 2020 

 

• Stage en situation initiateur : le samedi 24 avril 2021 et le samedi 8 mai 2021 : préparation à la 

pédagogie pratique et organisationnelle à la GDF 

 

• Examens Initiateur : le dimanche 13 juin 2021 à la GDF et le dimanche 12 septembre 2021 

 

• Formation GP : 16 cours théoriques le mercredi à 20h à la GDF de novembre 2020 à mars 2021 

 

• Formation MF1 : 20 séances de pédagogie théorique et d’organisation et de sécurité le jeudi à 20h à la 

GDF de novembre 2020 à avril 2021 et 1 journée de pédagogie pratique et de réalisation de l’épreuve 

IPD le dimanche 9 mai 2021 à la GDF 

 

Les inscriptions aux stages et aux examens de la CTD67 se font désormais en ligne sur le site FFESSM 67 sur 

l’onglet Technique (plongée) 

Remplir le questionnaire en ligne (Google Forms) 

Une convocation est envoyée par mail aux stagiaires et candidats. 
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Handisub – Djemila Ayad-Gremaud 

 

 

EH1 complémentaire permet d'encadrer le handicap mental 
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IURC : institut universitaire de rééducation Clémenceau 

IRIS handicap moteur et mental 
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Secourisme – Béatrice Geoffroy 

 

 
 

 

 
 

2.3. Commission Photo Vidéo – Christine Bossé 
 

Les photographes et vidéastes du CODEP 67 ont participé à différentes actions et événements cette année. 

1. REPORTAGE : ASSEMBLEE GENERALE DU CODEP 67 26 JANVIER 2020  

 

2. REPORTAGE : DU 13EME   SEMINAIRE DES PLONGEURS, SAMEDI 1ER FEVRIER 2020 

 

 

3. 32EME FETE EUROPEENNE DE L’IMAGE SOUS MARINE ET DE L’ENVIRONNEMENT LE 13 

MARS 2020, LE TEMPS D’UNE INSTALLATION ET D’UN DEMONTAGE ! LE COVID 19 S’EST 

INVITE ! TOUT EST ANNULE 

 

4. 32EME FETE EUROPEENNE DE L’IMAGE SOUS MARINE ET DE L’ENVIRONNEMENT LE 14 

JUIN 2020, REMISE DES TROPHEES EN TOUT PETIT COMITE A LA GDF, DEUX MOIS APRES 

LA DATE OFFICIELLE. LES BAS-RHINOIS ONT ETE RECOMPENSES : NICOLAS MAURICE, 

CHRISTINE BOSSE EN PHOTOS ET SERGE DUMONT POUR SON FILM LE FLEUVE 

INVISIBLE 

 

 

5. 1ERE PLONGEE DEDIEE AUX PHOTOGRAPHES OU VIDEASTES LE 19 JUIN 2020 A LA GDF 

:10 PERSONNES MASQUEES AU MAXIMUM EN RESPECTANT LES GESTES BARRIERES : 

TROP CONTENTS 
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6. REPORTAGE : Les jeunes PESHs et les autres jeunes plongeurs du CAMNS en milieu naturel le 18 

juillet 2020 à la Ballastière 

 

 

7. 2EME PLONGEE DEDIEE AUX PHOTOGRAPHES OU VIDEASTES LE 2 AOUT 2020 A LA GDF 

: TROP CONTENTS DE PLONGER ENSEMBLE 

 

8. 3EME PLONGEE DEDIEE AUX PHOTOGRAPHES OU VIDEASTES LE 14 AOUT 2020 A LA 

GDF : PLONGEE DE NUIT 

9. REPORTAGE : CHAMPIONNAT DE FRANCE D’ORIENTATION : REPORTAGE LE 15 ET 16 

AOUT 2020 A LA BALLASTIERE 
 

10. REPORTAGE : RENCONTRE JEUNES PESHS BALLASTIERE ET GDF LE 5/09/20 

 

 

11. FAITES DE LA PLONGEE EN MODE COVID SEPTEMBRE 2020 : AVEC UN STAND ET UN 

REPORTAGE PHOTO. 
 

12. STAGE REGIONAL PHOTO VIDEO 26 ET 27 SEPTEMBRE 2020 : PARTICIPATION DES 

FORMATEURS DU 67. WEEK END STUDIEUX ET CONVIVIAL AVEC BEAUCOUP DE 

PARTICIPANTS 
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2.4. Commission médicale et de Prévention – Thierry Krummel 
- Les médecins fédéraux 
- 36 médecins fédéraux 

• Dont 6 retraités 

• 21 font des visites médicales 

• 15 ne font pas de visites médicales mais donnent des avis 

 

- Visites médicales 
• Non quantifiées 

 

Conseils 
 Au CODEP, aux clubs, aux plongeurs 

 Activité non quantifiée 

 

- Surveillance médicale de compétitions 
• À la charge de la commission organisatrice 

• RIFA spécifiques 

•  La présence d’un médecin fédéral n’est obligatoire que pour les compétitions d’apnée à 

poids constant 

• Pour une compétition exceptionnelle ou pour des raisons particulières la commission 

médicale locale peut être sollicitée 

• Aucune sollicitation en 2020 

•  

- Obligation de formation 
- Habituellement 1 réunion départementale /an et 1 à 2 réunions régionales / an 

-  
- En 2020 il n’y a eu qu’une réunion régionale lors de l’AG du CR Est 

 

- Formation des médecins non plongeurs 
• Participation à l’enseignement de : 

 DIU de médecine subaquatique et hyperbare (B. SCHITTLY) 

 Capacité de médecine du sport (T. KRUMMEL) 

 DIU de traumatologie et médecine du sport (T. KRUMMEL) 

 DU de pathologie tropicale et médecine des voyages (T. Krummel) 

 

 

 

2.5. Commission juridique – Claire Derrendinger 
 

Mon activité : 

- Présentation sur les dons lors de la journée des présidents 

- Quelques consultations ponctuelles 

N'hésitez pas à contacter Claire : c.derrendinger@gmail.com 
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2.6. Commission Orientation – Laurent Rieffel 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

     Très impactée par la crise sanitaire, nos activités de compétitions et d’initiations débutent en Avril, la 

plupart des activités de la commission ont dû être annulées. 

 

     A partir de début Juin et en Juillet, nous avons pu réaliser quelques séances d'entraînements en respectant 

les règles sanitaires de la gravière du fort, ce qui a permis aux compétiteurs de se préparer pour le 

championnat de France, seule compétition de la saison. 
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      C'est, comme depuis plusieurs années maintenant, sur la base du CAMNS à la ballastière de Bischheim 

que le championnat de France individuel a pu être organisé, dans des conditions un peu particulières, les 15 et 

16 Août 2020. 

     Un vent de jeunesse souffle sur ces championnats avec la présence de nombreux juniors venus des comités 

Bretagne Pays de Loire, SUD, Grand EST et Allemagne.  

     Un peu en manque de compétitions les juniors des pôles France NAP Rennes et Aix ont donc fait le 

déplacement pour participer et découvrir pour certains la discipline, au seul championnat de France de la 

saison. La présence des nageur.euses Allemandes du club de Fribourg, dont certaines membres de l'équipe 

nationale Allemande, leur a donné un avant-goût du niveau international. 

 

     Trois épreuves au programme, l'étoile, le 5 points et la course en M avec chacune leurs classements scratch, 

hommes, femmes et juniors. 

 

     Au combiné des trois épreuves Florence Ploetze du CPS remporte le titre de championne de France. 

Doublé pour Ploetze Yan avec le titre chez les juniors, Oster Josselin CPS second,et les seniors, avec Pascal 

Knobloch CPS en troisième place. 

 

 

     

 

 

     La bonne tenue de ces championnats nous laisse espérer que pour la saison prochaine nous pourrons maintenir notre 
calendrier, celui-ci a été établi en grande partie lors de l'AG nationale de Aix les bains, il sera largement diffusé sur les 

sites régionaux et départementaux et dans info EST. 

     Café plongée, formations initiations et compétitions, tout y est. 
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     Si la situation reste compliquée pour l'accès aux piscines n'oubliez pas qu'il existe tout un tas d'autres 

activités en milieu naturel à faire découvrir à vos membres, culturelles, de loisirs ou de compétitions et nous, 

moniteurs entraîneurs et initiateurs des commissions sommes là pour vous les faire découvrir.  

 

     A venir.....pour Mai/Juin 2022 une demande d'organisation d'une manche de coupe d'Europe va être 

proposée à la CMAS, à la gravière du fort.  

     Organisée par la commission régionale avec le soutien des commissions nationale et départementale, la 

dernière datait de 2014, il était temps de recevoir à nouveau un tel événement. 

 

     Une telle organisation n'est pas rien et se prépare dès aujourd'hui. Nous aurons besoin de bonnes volontés 

pour mener à bien ce projet, surtout en juges, chronomètres, pilotes de bateaux, gonflage, préparation de la 

base, accueil des compétiteurs...... 
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2.7. Commission Apnée – Loïc  Leris 
 

  
Construction d’un container APNEE 

17/10/20 - AG CODEP 67 - Présentation Commission Apnée - Loïc LERIS 
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« Faites de la plongée » le 19/09/20 

Apnée « Jeunes de Bischwiller » 

17/10/20 - AG CODEP 67 - Présentation Commission Apnée - Loïc LERIS 
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  Record de France le 08/02/20 ! 

Examen final initiateur le 05/07/20 

17/10/20 - AG CODEP 67 - Présentation Commission Apnée - Loïc LERIS 
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2.8. Commission Biologie et Environnement– André Dietrich pour Frédéric Bolze 
 

Pré sidént : Fré dé ric Bolzé 
1ér vicé pré sidént : Christian Bérgman 
2é mé vicé pré sidént : André  Diétrich (chargé  dé mission financés)  
 

 

 
 
 
 
 
 

2.9. Commission Souterraine– Laurent Caillère 
 

Cette saison réalisée uniquement sous l’égide du Codep 67 a été très riche en formation de 

plongeurs souterrains. 

• Le stage d’avril a vu la réussite de 6 participants au niveau PS1 (plongeur 

souterrain 1er degré). Les lauréats avaient réalisé l’initiation-découverte en  

17/10/20 - AG CODEP 67 - Présentation Commission Apnée - Loïc LERIS 

Examen initial AEEL le 25/01/20 

Examen final AEEL le 31/10/20 

Trophée des remparts le 08/02/20 
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2.8. Commission Biologie et Environnement–Frédéric Bolze 
 

• Président : Frédéric Bolze 

• 1er Vice-Président : Christian Bergman 

• 2ème Vice-Président : André Dietrich 
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2.9. Commission souterraine – Laurent Caillère 

 
• Cette année très perturbée par l’épidémie de la Covid-19 n’a pas permis la réalisation de toutes les 

actions prévues au calendrier 

• En août, 5 jours ont été consacré à du perfectionnement et du compagnonnage dans la Haute-Saône 

et le Haut-Doubs  

• Le stage d’initiation-découverte de septembre a pu avoir lieu à Chatillon-sur-Seine avec la 

participation de 5 stagiaires. Conditions idéales et bonne ambiance. Compte rendu sur le site du 

Codep. 

Ce stage marque le dernier que j’organise au sein du Codep après 40 années de formation qui ont vu 

nombre de plongeurs s’initier et se perfectionner à l’activité de plongée souterraine 
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2.10. Commission Hockey Subaquatique – Lionel Thomas 
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2.11. Commission Nage avec Palmes – Sarah Qhesquière 

 
 

 
 

 
 

 

 

Mise au vote du rapport moral 

 Approuvé à l’unanimité 
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3. Rapport Financier 
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2020 restera dans toutes les mémoires comme une année très particulière… celle où la saison du CODEP 67 de 

la FFESSM a été réduite à 8 mois au lieu des 12 habituels ! 

Le compte rendu financier sera donc à l'image de cette année, succinct ; d'autant plus que vous ayant adressé les 

éléments de ce bilan il y a un peu plus de deux semaines je vous ferai grâce de la lecture exhaustive de tous les 

chiffres. 

 

Néanmoins le comité directeur et les commissions ont été actives, et des dépenses ainsi que des recettes ont été 

générées. 

 

Commençons par les dépenses, leur montant total se monte à 12 284€, dont l'essentiel pour les achats de 

matériels (2600€), les déplacements (1519€), les locations de salles (1040€), et pour finir par l'amortissement 

des matériels et installations (4730€). 

 

Les recettes quant à elles se montent à 19 413€, la plus grande part cette année revenant aux subventions (8241€), 

aux formations de secourisme (1091€), à vos cotisations (1500€) et au renoncement de remboursements des 

cadres de la commission technique (1772€). 

 

Nous terminons donc cet exercice avec un excédent de 7 129€, auquel il convient cependant de retrancher le 

"loyer" de la Gravière du Fort, d'un montant de 5 465€, réduisant donc la marge bénéficiaire à 1 664€ 

 

Je vous remercie pour votre attention et je suis à votre disposition pour répondre à toutes vos questions. 

 

4. Avis des réviseurs aux comptes 
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Mise au vote du rapport financier 

 Approuvé à l’unanimité 
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5. Budget prévisionnel 2020 

 

Aucune cotisation ne sera demandée sur cette saison. La prochaine demande sera pour la saison 2021/2022. 

 

Mise au vote du budget prévisionnel 2020 

 Approuvé à l’unanimité 

 

 

6. Nomination des réviseurs aux comptes 

Les réviseurs aux comptes nommés sont :  

Véronique Goehner 

René Kobler 

Magali Frey 

Michèle Jacquemart 
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7. Elections 

7.1 Ré sultats du dé pouillémént dés votés 

7.1.1. Résultats des élections au comité directeur 

 

Vote pour le comité directeur Nombre de voix 

ANTH THOMAS PALM 75 

AYAD GREMAUD DJEMILA CAMNS 58 

BARON JEAN LOUIS SUP 74 

DADOUN ARI ASOR 75 

DURR HELENE ACAL 26 

FLORY PHILIPPE CPI 72 

GEOFFROY BEATRICE CPI 52 

HEIDT CHRISTOPHE ANC 75 

HEIDT VALERIE ANC 64 

HIRN GAELLE PALM 49 

JACQUEMARD MICHELLE ACAL 40 

KARGER CLAUDE GAZELEC 74 

LAEMMEL ERIC ASOR 75 

LAMBINET KATY CPS 64 

LAMBINET MICHEL CPS 75 

LORRAIN FRANCK PALM 75 

MARCOUX LAURENT CPI 73 

MORIN MICHAEL CPI 75 

SCHMITT FABRICE ASPA 74 

SCHMITT KATHY ASPA 67 

ZION CLAUDE CAMNS 75 

 

Ne sont pas élues Hèlène Durr et Michèle Jacquemart 
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7.1.2. Résultats des élections à la présidence des différentes commissions 

 

COMMISSIONS 
  

 

PHOTO - vidéo BOSSE CHRISTINE Elue à l’unanimité 

JURIDIQUE DERRENDINGER CLAIRE Elue à l’unanimité 

ENVI / BIO DIETRICH  ANDRE Elu à l’unanimité 

PSP FLORY PHILIPPE Elu à l’unanimité 

TECHNIQUE FREY MAGALI Elue à l’unanimité 

MEDICALE KRUMMEL THIERRY Elu à l’unanimité 

APNEE LERIS LOIC Elu à l’unanimité 

NAP GUESQUIERE SARAH Elue à l’unanimité 

ORIENTATION RIEFFEL LAURENT Elu à l’unanimité 

HOCKEY sub THOMAS LIONEL Elu à l’unanimité 

 

7.2. Réunion du nouveau comité directeur pour l'élection de son président 
 

Thomas ANTH se présente comme président, il est élu à l'unanimité par les membres du comité 

 

 

7.3. Vote des présidents de club pour le nouveau président du CODEP 
 

Thomas ANTH est élu avec une voix contre. 
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8.  Point divers 

Question de P Druet : Quand sera-t-il de la facturation des piscines pendant le confinement ? 

 
Réponse : Les créneaux qui n’ont pas été occupé lors du confinement ne seront pas dus 

 

 

Paroles aux invités 

Michel LAMBINET membre du comité directeur national 

La dernière AG nationale qui s’est tenue à Aix-les-Bains, sans atteindre le quorum mais il faut voter le 

rapport moral et le budget prévisionnel, nouvel AG le 13 décembre,  

Il faut que les présidents puissent donner leur procuration afin de contrer d’éventuels votes de mauvaises 

humeurs. 

 
Président du CDOS, M. Yves Hermann 

Il est content que le comité départemental FFESSM se porte bien. 

Il faut espérer que la reprise soit à la hauteur de nos espérances. 

Au niveau des jeunes, la reprise a bien pris, mais les adultes il semble qu’il y a un net ralentissement des 

adhésions 

 

Dès janvier, de nouvelles formations « compteasso » seront à nouveau mise en œuvre, sur 2 heures de 

temps… 

 

La formation sport santé est toujours en cours, le niveau 2 sera réalisé si possible entre janvier/février. 

 

Formation valeur de la République, prévue en janvier/février 

 

Mise en œuvre d’une formation dirigeant bénévole qui s’adresse à tout bénévole pour parfaire leurs 

connaissances, adossée à un stage pratique (organisation de championnat par ex.) 

 

Les activités non compétitives sont recensées sur le site du CDOS. 

 

La fête du sport de nature est prévue en sept 2021 à Brumath. 

 

M. Herrmann nous souhaite une bonne saison 2020-2021. 

 

 

Président du CROS, M. Haas Becker 

Il félicite Thomas pour sa réélection. 

 

Il indique qu’un décret préfectoral vient d’être émis indiquant que la jauge de 6 personnes est aujourd’hui 

en vigueur. 

 

Les contraintes sanitaires sont difficiles et vont encore se durcir les jours à venir, qui contraignent notre 

mode de vie. Il faudra faire avec. 

 

Des fonds départementaux, régionaux, nationaux sont mis en œuvre pour pallier les soucis économiques. 

Le CROSS se tient à la disposition pour gérer les problèmes. 
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Le comité se réunit pour élire les différents postes 

Présidente adjointe :  Kathy SCHMITT 

 

Vice-Présidents :  Valérie HEIDT 

    Jean-Louis BARON 

    Franck LORRAIN 

Djémila AYAD GREMAUD 

 

Trésorier :                Claude ZION 

 

Trésorier adjoint : Fabrice SCHMITT 

 

Secrétaire :   Katy LAMBINET 

 

Secrétaire adjointe : Béatrice GEOFFROY 

 
 

 
 

La secrétaire      Le président 

        Thomas Anth 

Katy Lambinet 
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